
La pace è una festa 
 
 
 
Una bella margherita, 
adagiata sopra un prato,  
con un tono assai gentile 
chiese a un fiore appena nato: 
 
-Ho sentito le campane. 
Tu lo sai cos’è successo?- 
-Mi dispiace, non lo so. 
Sono nato proprio adesso! – 
 
-Deve esserci una festa… 
…perché il suono era vivace. – 
- Certo.- disse un filo d’erba. 
- E’ la festa della pace. – 
 
E per questo le campane 
fan sentire il loro suono: 
perché dicono ad ognuno 
 che la Pasqua è un grande dono. 
 
E lo sa ogni filo d’erba, 
ogni albero, ogni fiore 
che se al mondo c’è più pace 
c’è più festa in ogni cuore. 
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